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                                          Requeiro á Mesa na forma regimental, após ouvido o Douto Plenário, seja 
endereçado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor JEAN SÉRGIO CLAVISSO 
FOGAÇA, Digníssimo Prefeito Municipal, solicitando  a Sinalização Vertical das Valetas construídas 
pela Prefeitura, que fica entre Avenida Presidente Dutra e a Rua Juvenal Barroquel e demais locais  
que receberam essas obras públicas, nesta Cidade.              
                                         Plenário das Deliberações, em: 25 de Abril de 2023. 
 
                                                                                     
                                          Vereadora LUCILENE KERCHES DE MENEZES BARROQUIEL 
                                                                              ( PATRIOTA)   
 
 
                                          Justificativa:  Senhor Presidente, Nobres Colegas: A Prefeitura Municipal por 
meio da secretaria Municipal de Obras Públicas realizou a construção de várias valetas em alguns 
pontos estratégicos desta cidade, notadamente nos cruzamentos das Avenidas e Ruas. Acontece que, 
ao construir esses obstáculos algumas valetas ficaram fora dos padrãos, de uma forma 
desproporcional, que tem gerado sérios incômodos aos motoristas de veículos pesados, leves e 
motociclistas, haja vista que são locais de maior fluição popular nesta Cidade. A intenção precípua do 
Órgão Municipal é de melhorar o escoamento de águas oriundas chuvas torrenciais, residências e 
estabelecimentos comerciais.  Na prática a construção dessas obras públicas impactou na redução da 
velocidade empreendida nas vias públicas sem que houvesse a devida sinalizalização vertical. 
instalçao das placas indicando que existe essa depressão, o condutor naturalmente reduz a velocidade 
e passa em uma velocidade compatível que não vai permitir que o veículo choque com o chão.  
                                            Portanto, requeiro que seja tomada às devidas providências, procedendo a 
devida sinalização vertical e/ou adequação necessária para melhorar a fluição viária.  

CÂMARA MUNICIPAL DE DOURADINA 
___________________________________________________________________ 
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